



心豊かに たくましく 共に学び合い高め合う 高西っ子の育成

『ひろがれ 笑顔 つながる 高来西』

諫早市立高来西小学校 校長 西村直子

令和7年5月9日(金)

運動会に向けて

5月25日(日)に開催される運動会に向けて、本格的に練習が始まりました。6年生を中心とした応援団による応援練習では赤組も白組も気合十分で、運動会への意気込みが伝わってきました。

さて、今年の運動会テーマは「全力、協力、あきらめない、笑顔広がれ運動会」です。学年での競技や演技の種目だけではなく、応援も係の仕事もしっかりがんばってほしいと思います。保護者の方々や地域の皆様からのたくさんの応援もよろしくお願いいたします。



まずは、動きをしっかり覚えるところから始めています。



新学期が始まって…1 か月

1年生の登下校の様子も、ちょっと安心できるようになってきました。4月始めは、登校時は交通安全指導員の方や民生委員の方、地域の方の見守り、下校時は民生委員の方々と一緒に歩いてくださり、大変お世話になりました。また、たくさんの保護者の方々が、お子様方を見守り、安全に気をつけながら登校してくださっている姿を見ることができました。子どもたちの中でも、兄弟姉妹や近所のお兄さんお姉さんが1年生を気にしながら登下校している様子があり微笑ましく思いました。

本校は、学校からかなり遠い地域もあり、車での送迎が少なくありません。小学生の不意な飛び出しなど十分に気をつけていても危険に思う場面に遭うことはよくあります。お仕事の都合などで急ぐ気持ちもあると思いますが、時間には余裕を持ち、学校周辺だけでなく、地域の中でも安全運転をお願いします。子どもたちへの交通安全指導も継続的に行っていきます。

氏名や写真掲載についての同意書の提出ありがとうございました。これから、学習の様子などホームページにも随時掲載していきます。個人情報については気をつけながら掲載していきますが、気になることがありましたら、お知らせください。



4月28日 残念ながら校内遠足